



高根沢町立阿久津小学校・学校だより

令和6年度

第2号

阿小だより

子どもたちの合言葉は
「自分で 自分から」

自ら学ぶ子・思いやりのある子・たくましい子

一人一人に「小さな自信」を育てます

令和6年5月31日

発行者 阿見 彰人

あいさつのこだまする学校へ ～あいさつ運動週間お世話になりました～

新年度がスタートして約2か月が経ちました。

校長として、都合がつくかぎりできるだけ毎朝昇降口に立って、子どもたちを迎え入れているのですが、今年の5月は休み明けの日（月曜日や週によっては火曜日）に雨の日が多かったような気がします。そのような中ですが、子どもたちは傘を差し、靴を濡らしながらも元気に登校してくれてうれしく思います。何事もなく子どもたちが無事に登校し、8時に（安全管理上により）校門の門扉を閉めることができると、今日も子どもたちが安全に登校できて良かったなと胸をなでおろすのが、一番幸せなことです。

さて、5月には「高根沢町全町一斉あいさつ運動」があり、5月13日（月）の朝には民生委員・児童委員や町教育委員の皆様にご来校いただき、あいさつ運動を展開していただきました。また、本校のふれあいボランティア委員会のみなさんや、自らあいさつ運動を買って出してくれた「有志」の児童が、昇降口であいさつ運動をしてくれました。

おかげさまで、子どもたちのあいさつは大変素晴らしいものになっています。目指す学校像の1つである「あいさつのこだまする学校」が実現できています。今後も、学校・家庭・地域が連携協力しながら、さらに気持ちのよいあいさつができる児童の育成を推進していきたいと思っております。



創立150周年記念の航空写真撮影を実施しました

5月29日（水）の2校時に、創立150周年記念の航空写真を撮影しました。天候が心配されましたが降っていた雨も夜半までには上がり、撮影が始まるころには青空ものぞいてきました。人文字のデザインは、4月に6年生に描いてもらったアイディアスケッチをもとに、専門業者の方に制作していただきました。

撮影本番の2時間目になると、子どもたちが続々と校庭に集合してきました。あらかじめ校庭に引かれたラインに、子どもたちが順序良く整列し、担任の先生から指定の色画用紙を渡してもらいました。勢いよくドローンが上空高くに舞い上がると、子どもたちからは歓声が上がりました。色画用紙を頭上に掲げ、撮影が始まりました。撮影はとてもスムーズに行うことができました。児童と教職員を合わせて約540人の人文字ですが、どんなデザインが描かれたのでしょうか。完成が楽しみです。その後は、集合写真の撮影もしました。1～3年生の下学年と、4～6年生の上学年に分かれて撮影しました。

これからの予定ですが、6月に創立150周年記念の阿久津小学校マスコットキャラクターを子どもたち（希望者）から募集し、児童会を中心に選考作業を進めていきます。また、11月6日（水）には演劇鑑賞会を中心とした創立150周年記念行事を本校体育館にて実施する予定です。

今年度は創立150周年記念を契機として、様々な場面で愛校心の育成に努めてまいりたいと考えています。



児童会活動も頑張っています！

5月13日（月）に、体育館で児童会主催による「1年生を迎える会」を行いました。

1年生から6年生まで全校生が体育館に一堂に会するのは、今年度初めてとなりました。いろいろな場面でオンライン集会も実施しているところですが、やはり、対面で実施するよさも感じる場所です。司会者の進行により、それぞれのコーナーの担当者が、テンポよく、またはきはきと会を進めてくれました。クイズ等に正解すると、拍手や歓声などが沸き上がり、会場は大変盛り上がりしました。

また、5月28日（火）には運動委員会主催による児童集会（プール開き集会）を行いました。児童代表のことは、「これまで様々な方々の御協力によりプールが整備されたことに対し感謝するとともに、これから、決まりを守って安全に楽しく水泳学習を行っていきたい。」と話がありました。なお、プールについては5月11日（土）にPTA事業部の皆さんと関係教職員で、また、5月17日（金）には6年生全員で整備してきました。お手伝いいただきました皆様に感謝申し上げます。

5・6年生のみなさんには、これからも様々な学校行事や児童会活動で、「阿久津小学校のリーダー」として阿久津小学校全体をけん引してもらいたいと思います。



子どもたちの日々の生活の様子は学校ホームページの令和6年度ブログを是非ご覧ください！



QRコード